

L'assemblée générale de la section de Brest, présidée par **Joseph Krapez**, s'est déroulée le 14 janvier au matin à l'Espace Oasis du Cercle de la Marine en présence de **Denis Le Page**, président de l'Association des Officiers marinière du Nord-Finistère. Etaient également présent **Éric Guellec**, adjoint au maire chargé des associations patriotiques et des anciens combattants.

Après avoir remercié les personnes présentes pour leur fidélité à la section, le président a demandé une minute de silence en mémoire des adhérents décédés et des militaires morts en service, avec une pensée particulière pour Jean-Pierre Roby, ancien président de la section, et Jean Guengant, président adjoint d'honneur, décédés en 2023.

À ce jour, la section compte 364 adhérents. **Denis Le Page** a présenté les actualités de l'association et de la fédération, tandis que **Jacques Redon** a présenté un bilan financier en équilibre.

Cette assemblée générale s'est conclue par la passation de suite à la présidence, Denis Le Page succède à Joseph Krapez qui prend les fonctions de porte-drapeau.

(source : Le Télégramme et aom29N)



Joseph Krapez (au premier rang, cinquième à gauche) cède la fonction de président à **Denis Le Page**, à sa gauche, et devient porte-drapeau de la section de Brest.